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Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, reuniram-se, em atendimento
à  Portaria  14/2022  do  Prev-Xangri-Lá,  os  membros  Heloisa  Alves  da  Rosa,  presidente  do
Comitê, Bruno Oliveira Fraga, gestor de recursos, Hélio Bogado Neto, representante do poder
legislativo e Bruno Alberton Machado, representante do poder executivo. Também contou com a
presença de João Ennes, representante da consultoria de investimentos, Referência. A servidora
Franciele Aguirres Pereira não pode comparecer por estar em gozo de férias.

João deu o parecer sobre a renda variável, que futuramente será necessário ter maior
participação nesse segmento, porém, para isso, o mercado precisa estar mais definido e a taxa
selic menos atrativa.

Foi  questionado  sobre  novas  aplicações  em  títulos  públicos.  João  comentou  que  é
interessante, quando a taxa estiver acima de 6%. Como no dia 15/05/2023 haverá o vencimento
de título público 2023 da carteira do Prev-Xangri-Lá, decidem por reaplicar em títulos públicos,
quando as taxas estiverem atrativas. 

Quanto ao fundo V8 Vanquish, João explicou que o fundo apresenta um alto grau de
risco, por aplicar em vendas a termo, e que o desempenho depende muito da estratégia do
gestor  do  fundo.  Além do  que,  o  fundo  tem pouco  tempo  de  existência,  desde  julho/2020.
Também o PL do fundo não é expressivo. Ficaram de verificar quais outros RPPS estão com
participação nesse fundo.

Sobre a distribuição da carteira, os membros decidiram por aplicar, considerando apenas
os  percentuais,  independente  do  montante  financeiro,  70%  em  títulos  públicos  e  30%  nos
demais tipos de ativo. Será levado para apreciação do Conselho de Administração. Quando a
taxa  Selic  começar  a  reduzir,  entendem ser  interessante  migrar  progressivamente  a  outros
benchmarks, como IMA-B e IRF-M.

Questionaram sobre o fundo ITAÚ INSTITUCIONAL ACTIVE FICS MULTIMERCADO.
Solicitaram um parecer do fundo à consultoria de investimentos.

Quanto à contratação de empresa de consultoria, foi verificado que a grande maioria dos
contratos do Rio Grande do Sul, é com a Referência, seguido por Gestor Um e, depois demais
empresas. Os membros são favoráveis em fazer processo de dispensa de licitação, contratando
a empresa de menor orçamento.

Nada mais a tratar por hora, esta ata é lida e aprovada por todos os presentes, conforme
as assinaturas abaixo.
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